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令和５年度第１回広島市食品ロス削減推進部会 議事要旨 

 

１ 日時 

  令和５年４月２７日（木） 午後４時～午後５時 

 

２ 場所 

  広島市役所本庁舎１４階第７会議室 

 

３ 出席委員 

  伊藤 圭子（部会長）、古森 公人、佐々木 緑、西村 千賀子、原田 佳子、吉川 成美 

（以上６名） 

 

４ 次第 

 (1) 開会 

 (2) 部会長の選任 

(3) 議事 

   議題 広島市食品ロス削減推進条例の施行に係る庁内の連携部署について 

報告 広島市ごみ減量・リサイクル実行委員会等の取組紹介（令和４年度）について 

 (4) 閉会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴人の人数 

  ２名 

 

７ 会議資料 

〈会議関係〉 

○ 令和５年度第１回広島市食品ロス削減推進部会 配席表 

○ 広島市食品ロス削減推進部会 委員名簿 

〈議事関係〉 

○ （議題）広島市食品ロス削減推進条例の施行に係る庁内の連携部署について 

○ （報告）広島市ごみ減量・リサイクル実行委員会等の取組紹介（令和４年度）について 

 

８ 議事要旨 
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発言者 発言要旨 

司会 ・ 本日の部会は初めての開催となりますので、本部会の部会長の選任についてお

諮りいたします。 

 （事務局提案に基づき、委員の互選により、部会長に伊藤委員が選任され、その後

有事の際に備えて部会長代理として佐々木委員が選任された。） 

伊藤会長 ・ 本日の議事は議題が 1件、報告が１件である。事務局から説明をお願いする。 

環境政策課長 【（議題）広島市食品ロス削減推進条例の施行に係る庁内の連携部署についてを説

明】 

伊藤会長 ・ 議題の説明について、御意見、御質問等があれば承りたい。 

佐々木委員 ・ 連携部署についてはここに記載しているものが全てなのか。 

環境政策課長 ・ 最初は記載した部署で連携していくということである。 

佐々木委員 ・ 記載の連携部署は消費者への啓発となっており、家庭系の食品ロスに焦点を当

てたものになっていると感じる。 

・ 食品ロスについては、事業系、特に食品製造業から出る量が多い思うが、そこ

に関連する部署を入れる必要はないのか。 

環境政策課長 ・ 食品ロスの削減のためには事業者を含め、多種多様な主体と連携をしないとい

けないと思うが、現状の取組をしている部署をピックアップする形でスタートす

ることとしている。 

・ ９月において次期計画改定等について審議していただく場があるが、そうした

場を含めて、適宜必要な部署を検討していきたい。 

佐々木委員 ・ 現状でも食品ロス削減に取り組むことが重要であることは多くの人が分かって

いると思う。何故市では特に食品ロス削減に取り組むのか、その重要性のような

ものが分かっていないので、この部会におけるゴールが分からない。 

・ 同じような人口規模の他都市と比べて、食品ロスがどれくらいの量なのかなど

の指標があれば、ゴールがどこなのか分かりやすくなり議論がしやすい。 

環境政策課長 ・ 目標等も含めて、どう取り組んでいくのか、その議論の中でどの行政分野の部

署が必要かなどの課題が出てくると思うので、その都度検討していく必要がある

と考えている。 

・ 連携部署としてあげている部署は、現在すでに取組をしている部署であり、具

体的な取組の話をすることができるため、実効性のある議論ができると考えてい

る。 

原田委員 ・ あいあいねっとはただ食品を配るだけではなく、広島市や企業と一緒にイベン

トを行うなど、食品ロス削減に関する啓発活動を行っていて、地域においても活

動をしている。 

・ フードバンクは食品ロス削減に加え、その有効活用をしている。ただそういっ

た活動について、行政のどこの部署と連携したらいいのかがはっきり決まってお

らず、全国のフードバンク団体が困っている。 

・ あいあいねっとは地域を元気にするためにフードバンク活動を行っているが、

他のフードバンク団体は生活困窮者救済を目的に活動を行っているところが多

い。 

・ フードバンク団体がどこの部署と連携したらよいのかということも含め、連携

部署の見直しをしていただけたらと思う。 

西村委員 ・ 部会にはこの連携部署の課が出席したりするのか。 

環境政策課長 ・ ９月の部会から連携部署も出席する予定である。 

伊藤会長 ・ 他に質問はないか。ないようであれば、「広島市食品ロス削減推進条例の施行
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発言者 発言要旨 

に係る庁内の連携部署について」皆様にお諮りする。本条例の第１４条に基づく、

現時点の連携部署をこのとおりとすることについて、異議はないか。 

各委員 （異議なし） 

伊藤会長 ・ それでは、先ほど頂いた意見については、今後の庁内の連携部署の見直しにあ

たっての参考にすることとし、現時点の連携部署はこのとおりとする。 

・ 他に質問等ないようであれば、事務局から報告について説明をお願いする。 

環境政策課長 【報告：広島市ごみ減量・リサイクル実行委員会等の取組紹介（令和４年度）につ

いて】 

伊藤会長 ・ 報告の説明について、御意見、御質問等があれば承りたい。 

原田委員 ・ 食品ロス削減推進サポータ―について、あいあいねっとは１４名がサポータ―

登録をしたが、登録をしただけとなっているので、登録した方々の活躍する場を

設けてもらえたらと思う。 

環境政策課長 ・ 市としても色んなイベントを行っているので、そういったイベントなどで御協

力をいただくようなことができたらと思っている。 

伊藤会長 ・ この他、御意見・御質問等ないようなので、本日予定していた議事については

これで終了する。 

 


